

Trotzige Kinder

Für Eltern wird es am Dienstag, 23. Januar, um 20 Uhr einen Themenabend zum Thema „Wut und Zorn – Vom schreien, Nein sagen und stampfen“ geben. Kinder kommen irgendwann in die Trotzphase! Werden die Kinder schwieriger oder ist es schwierig mit der Eigenständigkeit und dem Willen eines 2- oder 3-Jährigen umzugehen? Wie viel Autonomie kann ich meinem Kind zugestehen? Zu diesen und weiteren Fragen werden Teilnehmer Impulse und Anregungen erhalten. Einen weiteren Themenabend gibt es am 30. Januar zum Thema „Grenzen setzen“. Sie finden jeweils beim Deutschen Roten Kreuz (DRK) in der Luisenstraße 1 statt. Infos und Anmeldung unter 62970. (ka)

TAGEBUCH EINES ABENTEURERS (TEIL 7 UND SCHLUSS)
Nach dem Sturm

Die letzte Etappe Gerrys führt von Südtirol über den Arlberg. Zeit für ein Resümee.

Von Gerry Mair

Von Messina aus erreiche ich mein Ziel: den Strand in der Nähe von Taranto. Dank der guten Geländegängigkeit des Quads kann ich direkt an den Strand fahren. Dort ist das Zelt schnell aufgebaut. Die Temperatur hat in der Nacht angenehme zehn Grad. Der kommende Fahrtag ist anstrengend. Über 800 Kilometer liegen vor mir. Nachts um 22:00 Uhr finde ich dank dem GPS schnell das Hotel Corallo in Fano. Das Hotel hat mir „Moto 4“, die größte Quad Zeitschrift Italiens,



reserviert. Am nächsten Tag werde ich dort interviewt und es findet ein Fotoshooting statt. Fano ist eine kleine Hafenstadt direkt an der Adria. Leider hat es heute Nebel und dieser hält sich den ganzen Tag. Erst als ich weg vom Meer komme, an Padova vorbei, legt er sich. Da ich im Rückspiegel wegen des „Wahnsinns-Gepäcks“ nichts sehen kann, fahre

ich, aus Sicherheitsgründen, wieder auf der Autobahn nach Eppan an der Weinstrasse. In meiner zweiten Heimat, Südtirol, verbringe ich die restlichen drei Tage mit dem erneuten Reparieren des Paramotors. Meinem Körper und Geist gönne ich auch etwas Erholung. Kommende Woche steht viel Arbeit in meiner Firma an und eine Messe will vorbereitet werden. 14 500 Kilometer liegen hinter dem Kymco Quad und mir. Sieben, teilweise kulturell total unterschiedliche Länder haben bleibende, durchweg positive Spuren hinterlassen. Das muss erst einmal verarbeitet werden. Die letzte Etappe von Südtirol nach Konstanz ist dann ein Kinderspiel. Von dem vergangenen Orkan ist nichts mehr zu spüren.

In Südtirol, abgeschirmt durch die Berge, weht lediglich ein laues Lüftchen. Die Temperaturen sind frühlinghaft mild. Nur auf dem fast 2000 Meter hohen Arlberg liegt Schnee. Ich nutze die Gelegenheit, um das Quad im Schnee zu testen, auch hier hinterlässt es einen guten Eindruck. Fazit: Auch mit kleinen und wirtschaftlichen Fahrzeugen kann man große Reisen machen. Die Begegnungen mit Menschen unterwegs sind gerade mit offenen Fahrzeugen, Motorrädern, Rollern oder Quads etwas Besonderes. Wer mehr über die vergangenen 47 Tage rund um Europa erfahren möchte hat Gelegenheit dazu bei der Motorrad Messe in Friedrichshafen. Vom 26. bis 29. Januar trete ich dort täglich auf.

EROTIK-MESSE
Jubiläumstour

Dieses Event geht unter die Haut: die World of Erotic – die TV-Bekannte und Deutschlands erfolgreichste und aufregendste Erotikmesse. Das Messegelände Villingen-Schwenningen wird vom 1.-3. Februar 2007 zum Mittelpunkt knisternder Erotik und Showbühne des derzeitigen Körperkults. Besuchen Sie eine der aufregendsten Erotikmessen des Jahres und freuen Sie sich auf ein Feuerwerk der Erotik und eine der sensationellsten Erotikmessen des Jahres! Die Messe ist zugleich Ausstellung der neuen Varianten der Body-Art. Vor Ort zeigen Künstler aus Bereichen der Fotografie, der Malerei und der Plastik ihre Werke und geben dem Besucher Einblick in die erotischen Dimen-



Shopping
 Mittelpu
 sionen
 sentiert
 Highlight
 zu sehen
 Body-Ai
 und Tatt
 zuschaut
 Lust na
 Körpers
 dem nic

04. KW vom 25.01. - 27.01.07 - SÜD - Druckfehler vorbehalten.

FRISCH TRIFFT BILLIG

GÜLTIG AB DONNERSTAG, 25. JANUAR

PENNY FRISCHE

Madagaskar Litschi**
 Kg

1,99

Hähnchenbrustfilet**
 Sehr zart und mager
 Kg

4,99

Pflanzzeit kommt:
 Mayer's Sämereien*
 Blumen- und Gemüsesaatgut, viele verschiedene Arten und Sorten
 Beutel ab

0,19

Mayer's Grünkohl

Dekorative Grünpflanze*
 Viele verschiedene Sorten
 jeweils im 12 cm Topf
 Stück